

BREVE RESEÑA HISTÓRICA DEL PINU-SD

El Partido Innovación y Unidad Social Demócrata "PINU-SD", es una institución política de derecho público, constituida por ciudadanos hondureños, hombres y mujeres comprometidos con la transformación de la sociedad. Una transformación que la convierta en una sociedad justa, más digna y más humana.

El Partido Innovación y Unidad Social Demócrata "PINU-SD", nace a finales de la década de los sesenta como resultado de una decisión patriótica de un grupo de ciudadanos que analizaron con preocupación la problemática histórica del país, tanto en sus períodos de relativa calma como en sus momentos de crisis. el conflicto bélico de 1969 vino a colmar la angustia de estos hondureños que sintieron agotados los caminos políticos tradicionales como alternativas para la solución del atraso general de Honduras; tanto en relación con el mundo externo industrializado como en sus más cercanos vecinos de la región centroamericana.

El proceso de inscripción del Partido Innovación y Unidad Social Demócrata "PINU-SD", se inicia en abril de 1970 bajo el liderazgo del doctor Miguel Andonie Fernández fundador y primer de legado nacional, presentando la inscripción al entonces Consejo Nacional de Elecciones, cumpliendo los requisitos mínimos exigidos por la Ley, hubo oposición de dos miembros del Partido Nacional, impugnando la inscripción del Partido, aún cuando en esta ocasión no se logró su inscripción, el PINU-SD reinicia sus actividades en 1972, estos intentos fueron afectados nuevamente por el rompimiento del orden constitucional y la prolongación de gobiernos militares por espacio de seis (6) años, no fue sino hasta 1978 que se reiniciaron las gestiones siempre bajo la conducción del Doctor Miguel Andonie Fernández, que el Partido Innovación y Unidad Social Demócrata "PINU-SD", logra constituirse legalmente el 4 de diciembre de 1978 y se le reconoce como una organización política.

El Partido Innovación y Unidad Social Demócrata "PINU-SD", constituido legalmente como organización política ha participado desde 1980 a la fecha en todos los procesos electorales, se ha analizado la problemática nacional, ha expuesto varias ideas en documentos y tesis, mensajes a la nación, en este aspecto son rescatables documentos y programas de Gobierno como "La Nueva Moral Política (1980)", "La Proclama de Gualala (1981)", "La Propuesta de Choluteca (1984)", "Opciones Estratégicas para el Desarrollo Nacional(1989)", "Puntos Centrales para el Desarrollo de Honduras(1997)", "Propuestas para un Plan de Gobierno(2006)", "Propuestas para un Plan de Gobierno(2010)"; "Cambio, Compromiso, Paz (2013).